



Message de soutien aux camarades de la CGT-Archives
ainsi qu'à la famille de notre camarade Frédérique Castaldi

L'Union Départementale CGT de Paris et son Collectif femmes-mixité apportent leur soutien aux camarades de la CGT-Archives ainsi qu'à la famille de notre camarade Frédérique Castaldi.

Nous sommes saisis par l'horreur, l'accablement et la colère face à ce meurtre conjugal.

Chaque année, en moyenne 223 000 femmes sont victimes de violences de la part de leur ancien ou actuel partenaire intime. Depuis ce début d'année 2017, le nombre de féminicides connu s'élève à 78.

Il est urgent que la honte change de camp, que les féminicides ne soient plus vus comme des faits divers de la vie privée mais reconnus comme un problème de société d'ampleur.

Tous les jours, des femmes sont insultées, frappées, violées, tuées parce que ce sont des femmes. C'est au quotidien que nous devons mener cette lutte contre la domination patriarcale et faire changer les mentalités pour que plus jamais de tels drames ne se reproduisent.

Paris, le 2 août 2017